

* El peso mexicano está en el peor día desde el 16 de marzo * La producción

MERCADOS EMERGENTES: el peso de México lleva a la baja latam FX mientras las acciones se hunden

Susan Mathew y Ambar Warrick Reuters 11 de junio de 2020



industrial en México cae un 25% en abril * Las acciones argentinas pierden plomo en acciones * El índice MSCI Latam renta variable se ve peor día desde fines de abril (Agrega detalles, actualiza precios) Por Susan Mathew y Ambar Warrick, 11 de junio (Reuters) - El peso de México fue el mayor perdedor entre las monedas latinoamericanas el jueves, empujado a la baja por la caída de los precios del petróleo, con las acciones regionales cayendo tras la evaluación aleccionadora de la Reserva Federal de una recuperación económica de Estados Unidos. El dólar subió por la demanda de refugio seguro después de que el banco central de Estados Unidos dijo que el impacto de la pandemia de coronavirus se sentirá durante años, anulando las esperanzas de una recuperación rápida. Prometió seguir bombeando liquidez a los mercados, pero espera que la economía de Estados Unidos se reduzca 6.5% este año. La Reserva Federal' La perspectiva fue un duro golpe para los mercados que habían alcanzado máximos de tres meses con la esperanza de una rápida recuperación económica a través de la reducción de las restricciones relacionadas con el coronavirus. Junto con las preocupaciones sobre una acumulación récord en los inventarios de crudo de EE. UU., Los precios del *petróleo* cayeron más del 6%, lo que pesó sobre las monedas de los exportadores de crudo en mercados emergentes como México, Colombia y Rusia. El peso mexicano estaba en camino de su mayor caída diaria en casi tres meses. Los datos mostraron que la producción industrial cayó un 25,1% en abril con respecto a marzo y fue un 29,3% menor en una base interanual. Las acciones mexicanas cayeron casi un 4%, su mayor caída diaria desde finales de marzo. "Aunque estos (datos) pueden marcar el fondo para la industria, agregarán presión para que los responsables políticos respondan con medidas de estímulo adicionales para sacar a la economía de México de este agujero". Capital Economics dijo en una nota, ya que el país enfrenta su recesión más profunda en décadas. El índice de acciones regionales del MSCI cayó más del 3%, siguiendo las caídas en Wall Street, ya que los temores de una segunda ola de infecciones por coronavirus sacudieron aún más a los inversores. El índice se estableció para su peor día desde mediados de abril, con las acciones argentinas como las de peor desempeño en la región con una caída de más del 7%. El peso de Colombia parecía registrar su mayor caída porcentual en casi tres meses. El principal índice bursátil del país se deslizó un 4,6%, marcando su peor sesión en más de dos meses, con acciones de *petróleo* importante El índice se estableció para su peor día desde mediados de abril, con las acciones argentinas como las de peor desempeño en la región con una caída de más del 7%. El peso de Colombia parecía registrar su mayor caída porcentual en casi tres meses. El principal índice bursátil del país se deslizó un 4,6%, marcando su peor sesión en más de dos meses, con acciones de *petróleo* importante El índice se estableció para su peor día desde mediados de abril, con las acciones argentinas como las de peor desempeño en la región con una caída de más del 7%. El peso de Colombia parecía registrar su mayor caída porcentual en casi tres meses. El principal índice bursátil del país se deslizó un 4,6%, marcando su peor sesión en más de dos meses, con acciones de *petróleo* importante *Ecopetrol* deslizándose más del 8%. La caída de los precios del cobre pesó sobre el peso de Chile, que se debilitó 1.9%. Las acciones chilenas retrocedieron desde máximos de tres meses. Los mercados de Brasil estaban cerrados por vacaciones. Principales índices y



monedas de América Latina: índices bursátiles Último cambio porcentual diario

36767.87 -3.92 Chile IPSA 3937.26 -3.12 Argentina MerVal 42962.29 -7.56

mexicano 22.6951 -3.69 Peso chileno 787.3 -1.89 Peso colombiano 3763.31

(Reporte de Susan Mathew en Bangalore; Edición de Bernadette Baum y Paul

-2.48 Sol peru 3.4587 -0.98 Peso argentino 69.3100 -0.07 (interbancario)

MSCI Mercados emergentes 990.56 -2.17 MSCI LatAm 1984.69 -3.35 México IPC

Colombia COLCAP 1124.17 -4.57 Monedas Último cambio porcentual diario Peso

visto recientemente > Tu lista está vacía. Oué leer a continuación

Búsqueda de cotizaciones

Por qué los nombres de servicios de energía como Halliburton se hundieron el 11 de junio Motley Fool



Los precios del petróleo en EE. UU. Caen más del 8% a medida que el resurgimiento de los casos de coronavirus opaca las perspectivas de la demanda Reloj de mercado



Una nueva función de Google Maps le informará sobre las restricciones de coronavirus antes de salir de casa

Deliciosa



¿Por qué ExxonMobil y Chevron cayeron abruptamente en el Abierto el jueves? Motley Fool



¿Las acciones de Chevron son una compra ahora ya que los precios del petróleo hacen cambios bruscos?

Diario de negocios del inversor

Comience la conversación

Simao)

Inicia sesión para publicar un mensaje.



Negocio Yahoo Finanzas

El Dow bloquea más de 1.700 puntos de la nada: aquí hay una razón por la...



Negocio Reloj de mercado

Especulación desenfrenada en el mercado de valores: todavía no ha...





Descargo De Responsabilidad De Datos Ayuda Sugerencias Mapa Del Sitio



Negocio Yahoo Finanzas

Trump debería estar preocupado por otro colapso del mercado de valores



Negocio Reloj de mercado

Dow cae casi 1.900 puntos, en camino al peor día desde marzo a medida qu...



Boeing Stock cae en picado sobre malas noticias sobre el 737 MAX Jet



Negocio Reloj de mercado

Los analistas dicen que la reacción rápida del mercado a la Fed puede...